

La Biblioteca de IPES pide al Gobierno de Navarra 20.000 euros para poder funcionar

El Centro de Documentación-Biblioteca de Mujeres de IPES presentó ayer a los parlamentarios de la Comisión de Cultura un "presupuesto mínimo" necesario para poder seguir funcionando este año en el que el Gobierno de Navarra les ha dejado sin partida presupuestaria.

PAMPLONA. "No lo entendemos porque si son presupuesto prorrogados, al menos deberían concedernos los 10.000 euros que nos dieron el año pasado, pero ni siquiera eso...", lamentaron ayer las responsables de la Bilbioteca de Mujeres de IPES, Silvia Fernández Viguera y Elena San Julián, quienes asistieron a la sesión de trabajo -propuesta por PSN, Bildu, NaBai e Izquierda-Ezkerra- en compañía de una trabajadora voluntaria de la Bilbioteca, Raquel Burguete. Las profesionales del área Mujeres y Feminismos de IPES, que piden al Gobierno 20.000 euros para poder seguir prestando su servicio público y gratuito, denunciaron la inestabilidad y la incertidumbre a la que deben enfrentarse año tras año, "cuando llevamos ya 28 años de labor ininterrumpida y está claro que lo que necesitamos para funcionar es un convenio estable, y no concurrir en una convocatoria general en la que, según nos dice el mismo departamento de Cultura, no hay dinero para la Bilbioteca. ¿Entonces para qué vamos a presentarnos", alegan.

De los 51.807 euros que la Bilbioteca de Mujeres calcula como necesarios para continuar con su servicio, pide al Gobierno 20.307, "porque prevemos firmar este año el convenio con el Ayuntamiento de Pamplona que nos daría, como el año pasado, 31.500 euros", detallaron. Aunque desconocen cuándo lo firmarán, y por desgracia tienen reciente la experiencia del año pasado: lo firmaron en junio y no lo cobraron hasta enero de este año. "Solo estamos pidiendo lo necesario para poder pagar el local, tener una trabajadora dando atención y asesoramiento y destinar algo a adquisiciones para el fondo documental, que ya sabemos que no podremos digitalizar", comentaban Fernández Viguera y San Julián.

Mientras UPN justificó la ausencia de partida presupuestaria para la Bilbioteca de IPES por "la dificultad económica y la necesidad de priorizar", los demás grupos se comprometieron a tomar parte para solventar la situación del único Centro de Documentación- Bilbioteca especializado en mujeres que tiene Navarra. Así, plantearon la posibilidad de presentar una moción conjunta, a lo que UPN dijo finalmente que lo estudiaría, si Cultura, que todavía no ha recibido a las responsables de la Bilbioteca para abordar su situación, no da antes una solución.